



## Congreso rehúye a debate sobre el aborto, señala estudio del IBD

En México, el tribunal constitucional ha sido el escenario de avances importantes en materia de derechos reproductivos de las mujeres, mientras que la vía política – ha quedado estancada -en la congeladora legislativa en el nivel federal y solo ha encontrado cause en los congresos locales de algunas entidades federativas, de acuerdo con un estudio de la Dirección General de Análisis Legislativo del IBD.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/congreso-rehuye-a-debate-sobre-el-aborto-senala-estudio-del-ibd/>